

Vernehmlassung Revision des Bundesgesetzes über das elektronische Patientendossier Stellungnahme SBK Sektion BSBL

Besten Dank für die Möglichkeit der Stellungnahme. Hier die Bemerkungen/Rückmeldungen unserer Sektion.

2. Abschnitt: Eröffnung

Keine Einwände

2.a. Abschnitt: Identifikation

Keine Einwände

3. Abschnitt: Zugang

Der Aufwand für Gesundheitsfachpersonen zur Bewirtschaftung muss geringer sein als der Aufwand zur Nutzung. Zusätzlicher Mehraufwand muss vermieden werden, da er von den Institutionen finanziell nicht abgegolten wird.

4. Abschnitt: Aufgaben

Eine klare Aufteilung Bund und Kantone ist sinnvoll. Die Finanzhilfen über Gesuche sind jedoch aufwändig und erhöhen die gesamte Administration.

5. Abschnitt

Fehlt

6. Abschnitt

Pilotprojekte müssen zwingend unterstützt werden. Die weitere Verbreitung des elektronischen Patientendossiers ist notwendig.

Der SBK BSBL unterstützt die weitere Verbreitung des EPD. Wir sehen darin die Chance den administrativen Aufwand der Pflegenden „etwas“ zu reduzieren. Ein zusätzlicher Mehraufwand, welcher Art auch immer, muss zwingend vermieden werden.

08.08.2023

Freundliche Grüsse



Daniel Simon
Präsident SBK BSBL